
 

 

 

Ata 07/2019 1 

Aos onze dias do mês de junho de dois mil e dezenove reuniram-se na sala de 2 

reuniões do CRAS, os membros do Conselho Municipal dos Direitos dos Idosos para 3 

tratar dos seguintes assuntos: escolha do novo presidente e vice do conselho, violência 4 

contra idosos, programação de primeiro de outubro e assuntos diversos. A reunião 5 

iniciou com a conselheira Jucieli dando as boas vindas e passando a palavra para a 6 

Assistência Social Loiri e começou a explicar o funcionamento do conselho para ajudar 7 

na escolha do novo presidente. Por escolha do conselho, foram eleitos Maribel como 8 

presidente e Timoteo coo vice-presidente. Na sequencia, todos os membros se 9 

apresentaram ao conselho. Em seguida, a assistente social falou sobre a violência 10 

contra idosos no município, como são feitos os trabalhos na delegacia e os cuidados a 11 

essas pessoas. Relatou sobre alguns idosos que são abandonados pela família e 12 

sentem-se ameaçados pelos mesmos. São acompanhados pela assistente social e 13 

psicóloga. Próximo assunto tratado foi sobre a programação de primeiro de outubro, 14 

ficou para os conselheiros trazer as propostas de atividades para a próxima reunião. 15 

Sem mais para o momento, declaro encerrada esta ata, que segue assinada por mim e 16 

pelos demais: Caroline Pilati, Dileta I. Stuelfr, Edinir Braun, Timoteo Henzo G. JR., 17 

Romilda Falcade, Luiz Teles, Maria Inês Bertuol, Dirce Gallas, Ana Paula Dhamer 18 

Pereira, Jucieli da Silva.  19 


